

Afirma Unicef que 21 millones de menores enfrentan la pobreza en México



Ciudad México, 7 abr (RHC) La directora en México de la Unicef, Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, Isabel Crowley, afirmó que de los 39 millones de niños y adolescentes que viven en esa nación al menos 21 millones enfrentan la pobreza.

Al respecto, añadió la representante de la Unicef en el país latinoamericano que además otros cinco millones de menores están en la miseria extrema, y calificó las condiciones socioeconómicas como una de las principales dificultades que afronta esa nación para garantizar los derechos de la infancia.

Luego de presentar el Informe Anual 2015 de Unicef-México, resaltó Isabel Crowley que pese a los avances de años recientes, como la aprobación de la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, persisten los retos en temas como la mortalidad materno-infantil, la atención a niños migrantes y la violencia.

Mientras el presidente Enrique Peña Nieto reconoció a la Comisión Ambiental de la Megalópolis (CAME) por las decisiones implementadas durante los últimos días para enfrentar los elevados índices de contaminación del aire en el valle de México.

Peña Nieto encabezó la ceremonia oficial por el Día Mundial de la Salud, este año enfocado a la prevención y control de la diabetes, en la cual advirtió que como sociedad los mexicanos enfrentan nuevos desafíos en materia de salud pública.

Al calificar las medidas adoptadas de difíciles, pero necesarias, el mandatario agregó que estas modifican las actividades de millones de habitantes e inevitablemente causan molestias.

Sin embargo, son determinaciones que protegen la salud de más de 20 millones de personas, sobre todo de niños y adultos mayores, precisó.

Dijo confiar en que la CAME seguirá adoptando medidas responsables para proteger la salud de los habitantes del valle de México y asegurar una adecuada calidad del aire en esta región.

Al bajar los niveles de polución, tras un día de contingencia ambiental, la CAME levantó la medida al asegurar que disminuyó la concentración de contaminantes en la zona metropolitana.

En 2015 murieron al menos 90 mil mexicanos a causa de la diabetes, lo que significa que una de cada siete defunciones está relacionada con esta enfermedad, expresó el secretario de Salud, José Narro.

El Día Mundial de la Salud se celebra el 7 de abril desde 1950.

Se estima que en 2014 había 415 millones de personas en el planeta con diabetes, según cifras de la Organización Mundial de la Salud.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89821-afirma-unicef-que-21-millones-de-menores-enfrentan-la-pobreza-en-mexico>



Radio Habana Cuba